

Pupuk Rasa Kekeluargaan Kapolsek Kotabaru Ngopi dan Ngariung Bareng Bersama Anggota

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Oct 22, 2024 - 19:07



KOTABARU KARAWANG - Anev mingguan yang dirangkai dengan ngopi dan ngariung bareng merupakan rutinitas personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat untuk memupuk sikap disiplin dan kekeluargaan.

Kegiatan ini merupakan salah satu media maupun sarana untuk mendengar

arahan pimpinan yang menjadi atensi untuk dipedomami, bersama-sama untuk menjaga dan meningkatkan Pelayanan Polri kepada warga masyarakat, serta menjaga nama baik institusi polri dengan menghindari tindakan yang dapat menurunkan Citra Polri yang saat ini menjadi sorotan dimedia yang bisa memvorenge institusi polri, serta untuk mengecek kesiapsiagaan personil Polri sebelum melaksanakan tugas

Seperti halnya yang dilaksanakan oleh seluruh anggota Polsek Kotabaru, Anev minggu yang di pimpin oleh Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., diikuti oleh seluruh personil Polsek Kotabaru. bertempat di ruang ngariung dan ngopi Mapolsek Kotabaru. Selasa (22/10/2024) pagi.

Dalam arahnya, Kapolsek menekankan Atensi, arahan pimpinan dalam menyikapi perkembangan trending topik, sorotan terhadap Polri di media. Serta pentingnya sikap disiplin pada setiap anggota Polri dimana pun berada. Karena dengan sikap disiplin Personil Polsek Kotabaru pelayanan kepolisian kepada masyarakat dapat berjalan dengan baik.

Kapolsek juga menyampaikan situasi kamtibmas menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Polsek Kotabaru bersama-sama warga masyarakat melalui kegiatan Cooling system sambang warga Bhabinkamtibmas laksanakan pesan dan himbauan kamtibmas dalam menjaga kondusifitas kamtibmas menjelang Pilkada Serentak 2024 ini bisa berjalan aman dan lancar

Masih dalam kesempatan yang sama, Kapolsek menekankan kepada anggota untuk selalu menjaga kekompakan. Karena solidaritas antar personil itu penting untuk menjaga dan meningkatkan kinerja anggota, khususnya dalam melayani masyarakat.“ ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain